

En el jardín infantil Metro se forman los futuros usuarios de la Línea 1 del Metro de Bogotá

Aquí sí pasa, y en Bogotá, mi Ciudad, mi Casa existe un pequeño rincón lleno de sonrisas que se escuchan en el área de influencia de uno de los frentes de obra de la Línea 1 del Metro de Bogotá. Se trata del Jardín Infantil Metro, ubicado en el barrio Las Margaritas, en la localidad de Kennedy. Allí, niñas y niños no solo aprenden sus primeras letras, sino también a imaginar un futuro en el que el Metro será parte de sus vidas.

Este jardín ha sido escenario de actividades especiales que buscan sembrar, en grandes y pequeños, la importancia de moverse con seguridad en una ciudad en transformación.

"Multiplicadores" es una de las principales iniciativas: un taller para padres, docentes y cuidadores, quienes aprendieron sobre cómo fortalecer hábitos seguros en sus comunidades, usando herramientas lúdicas y expresivas que les permitan conectar mejor con sus vecinos.



Por su parte, los más pequeños han participado en la actividad "Explorando el Metro en Familia", una jornada llena de juegos y actividades artísticas en donde se refuerzan las buenas prácticas de seguridad vial y en donde pueden conocer más sobre el proyecto que cambiará la movilidad de Bogotá.



Así, el Jardín Infantil Metro no solo cuida a los futuros usuarios del transporte, sino que los prepara desde ya para moverse en una ciudad más moderna y segura.